

ABSTRAK

Sarkiah. 2019. *Analisis Nilai-Nilai Pendidikan Akhlak dalam Novel Jilbab Traveler: Love Sparks In Korea Karya Asma Nadia*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) H. Surawardi M.Ag (II) Muhammad Adli Nurul Ihsan, M.Pd.I

Novel *Jilbab Traveler: Love Sparks In Korea* adalah novel yang ditulis oleh Asma Nadia. Novel ini terdapat nilai-nilai penting yang dapat dijadikan pelajaran dalam kehidupan sehari-hari bagi pembacanya. Novel dengan ketebalan 376 halaman ini menceritakan tentang seorang gadis pinggir rel kereta yang penuh dengan mimpi-mimpinya. Gadis itu bernama Rania Timur Samudera, seorang penulis dan jilbab traveler yang berkunjung ke 60 negara, 310 kota dan berbagai *landmark* di dunia.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah nilai-nilai pendidikan akhlak apa saja yang terkandung dalam novel *Jilbab Traveler: Love Sparks In Korea*. Tujuan penelitian ini untuk mengungkapkan nilai-nilai pendidikan akhlak dalam Novel *Jilbab Traveler: Love Sparks In Korea* karya Asma Nadia.

Penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan (*library research*) dengan mengambil novel *Jilbab Traveler* sebagai sumber primer dan referensi lain yang relevan sebagai sumber sekunder.

Pengumpulan data dilakukan dengan *survei* bahan kepustakaan dan *study literature*. Pengolahan data dilakukan dengan *editing*, *klasifikasi* dan *interpretasi*. Untuk menganalisis data penulis menggunakan analisis isi (*content analysis*).

Berdasarkan hasil penelitian tersebut, penulis menemukan beberapa nilai pendidikan akhlak yang tertuang dalam novel *Jilbab Traveler* yaitu: Nilai pendidikan Akhlak kepada Allah meliputi: taat kepada perintah Allah dan menjauhi larangan-Nya, sabar dan syukur, dan rela terhadap takdir Allah. Nilai pendidikan Akhlak kepada diri sendiri meliputi: kerja keras, *qana'ah*, Tanggung jawab, *syaja'ah*, tawadhu, ikhlas, dan memelihara kesucian diri. Nilai Pendidikan Akhlak kepada keluarga meliputi: berbakti kepada orang tua dan kasih sayang. Nilai pendidikan Akhlak kepada masyarakat meliputi: *husnuzhan*, tolong-menolong, toleransi beragama, dan menepati janji.

